

## UAA apuntala espacios digitales de cara al semestre académico agosto-diciembre



### BOLETÍN 221

- Más de 3 mil cursos desde nivel bachillerato hasta posgrado se impartirán por medio del Aula Virtual de la UAA.
- Se han creado casi 7 mil cuentas de la plataforma @edu.uaa.mx para beneficiar a estudiantes de nuevo ingreso.

A raíz de la pandemia provocada por la covid-19, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha emprendido una serie de esfuerzos, con el objetivo de darle continuidad a una de las funciones sustantivas de la institución: ofrecer una formación académica integral de la más alta calidad. Para alcanzar con éxito esta meta, se han apuntalado los espacios digitales y tecnológicos con los que cuenta la institución, en virtud de que se utilizarán arduamente en la impartición de las asignaturas de los diferentes programas educativos que brinda la universidad.

En lo que respecta a bachillerato, licenciaturas, ingenierías y posgrados, la UAA generó 3,913 cursos para la impartición y evaluación de las materias curriculares que forman parte de los diferentes programas educativos que se desarrollarán durante el semestre académico agosto-diciembre, cuyo inicio en modalidad en línea será el próximo lunes 24 de agosto.

En este mismo sentido, se crearon 136 espacios en Aula Virtual para atender los proyectos de formación humanista y lenguas extranjeras, ambos fundamentales, pues constituyen requisitos de titulación que los estudiantes deben cumplir, aunado a la vital importancia que tienen en el adecuado desenvolvimiento de los procesos inherentes a la formación integral que distingue a la institución.

Asimismo, se generaron 6,911 cuentas de la plataforma @edu.uaa.mx para alumnos de nuevo ingreso. De este modo, tendrán acceso no únicamente al Aula Virtual, sino a una serie de beneficios de forma gratuita, entre las que se encuentran diversas aplicaciones informáticas y generosos espacios de almacenamiento en la nube, con la finalidad de facilitar el desempeño escolar de los educandos.

Por otra parte, la UAA ha fortalecido sus servidores y servicios de internet, a bien de asegurar la operatividad de los espacios digitales a pesar del alto flujo de información que recibirán con el inicio del semestre académico en clases virtuales. En este sentido, se han implementado mejoras en los servidores de balanceador, de acceso, de base de datos y de réplica de los últimos.

De esta forma, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes se perfila al desarrollo exitoso de un nuevo ciclo escolar, cuyo inicio tiene lugar en un entorno de planificación integral que considera el contexto sanitario y privilegia la salud de la comunidad universitaria.